



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desea obtener **respuestas por escrito**.

La Fundación Centro de Investigación en Enfermedades Neurológicas, dependiente del Instituto de Salud Carlos III, publicó una nota de prensa el pasado 8 de enero de 2020 sobre un estudio impulsado por la Red Nacional de Biobancos y publicado en la revista 'Journal of Translational Medicine' en el que se propone una estrategia con la que mejorar la evaluación de la calidad y la integridad de las muestras de tejidos humanas conservadas, precisamente, en biobancos, así como para poner solución a la irreproducibilidad de los datos obtenidos del empleo de las referidas muestras biológicas humanas.

La idea, según se plantea en la referida nota, es concretar e implantar nuevos métodos analíticos que permitan mejorar la evaluación periódica de las colecciones de muestras para favorecer una mejor obtención, procesamiento y almacenamiento.

Por ello se pregunta:

- ¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la estrategia con la que mejorar la evaluación de la calidad y la integridad de las muestras de tejidos humanas conservadas que propone la Red Nacional de Biobancos?



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO

De ser así, ¿En qué plazos de tiempo? ¿Con cuánta dotación presupuestaria?

De no ser así, ¿Por qué motivos?

Madrid, 04 de febrero de 2020

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA